

23. April 2021

## Nachrüstung von Parkautomaten mit NFC-Technik – Pressemitteilung

Die Stadt Fürth sollte die nächste Rakete im Thema „Digitalisierung des Parktickets“ zünden.

2008 wurde die Parkticketnutzung per SMS eingeführt, 2019 das Ticket per App. Seitdem hat sich das mobile Bezahlen rasant entwickelt: Immer weniger Bürger haben in ihren Geldbörsen noch große Mengen an Kleingeld, da sie immer weniger Münzgeld im täglichen Leben benötigen. Die NFC-fähige Bankkarte kann dieses inzwischen fast vollständig ersetzen.

Das kontaktlose Bezahlen hat außerdem den Vorteil, dass es den Bezahlvorgang an den Automaten deutlich beschleunigt und hygienischer gestaltet. Es ist auch unabhängig vom Smartphone, sodass die Bürger notfalls auch nur mit der Kredit- oder EC-Karte in der Stadt auskommen würden. Das Handy und der Geldbeutel können somit auch einmal zu Hause vergessen werden, und man kann trotzdem in der Stadt parken.

Die Junge Union Fürth-Stadt fordert die Stadt Fürth auf, die Zeit der Pandemie dafür zu nutzen, die Parkautomaten mit der NFC-Technik nachzurüsten, da das kontaktlose Bezahlen in der Zukunft immer wichtiger wird. Hierdurch werden die Parkplätze auch hervorragend für den Nach-Corona-Ansturm vorbereitet, was der Startschuss für die innenstädtischen Händler und die Wirtschaft sein könnte.

A handwritten signature in black ink that reads 'Michael Hofmann'.

**Michael Hofmann**  
Stellvertretender Kreisvorsitzender

Weitere Informationen unter: [www.ju-fuerth.de](http://www.ju-fuerth.de)

**Kreisvorsitzender Björn-Hendrik Otte**

Kurgartenstraße 37, 90762 Fürth

Telefon (0911) 7407230 – Telefax (0911) 7407238 – [vorstand.ju-fuerth@web.de](mailto:vorstand.ju-fuerth@web.de)

[www.ju-fuerth.de](http://www.ju-fuerth.de)

Bankverbindung: Sparkasse Fürth, IBAN: DE16 7625 0000 0000 0009 19, BIC: BYLADEM1SFU